

中央公民館が開館20周年になりました

平成元年5月に中央公民館がオープンして、今月で20年になります。

おかげさまで、毎年5万人以上の方に、学習活動やサークル活動に利用していただきました。 最近では、いろいろなサークルの作品展など、発表の場にも利用していただいております。

公民館は、住民と行政が一緒になって、地域の問題を勉強して解決するために、活動してきま した。特に最近では、平成21年度から始まる「裁判員制度」や普段から行なわなければなら ない「自動車の点検」など、社会生活をする上で必要な学習の機会を提供してまいりました。

これからも、住民の方と一緒にいろいろ学習する場を提供してまいりますので、よろしく お願いします。

小鳩だより

松伏町民生委員・児童委員協議会広報部会 問合せ/福祉健康課社会福祉担当 💷 991-1874 🦳



広げよう、地域に根ざした思いやり

○5月12日 民生委員・児童委員の日

○5月12日~5月18日 活動強化週間

○5月~6月に地区民生委員が、各世帯にPRカードを配布します。

3月9日(日)に開催された社会福祉 協議会主催の「福祉のふれあい広 場」において、民生委員が模擬店(玉 コンニャク)とバザーを行いました。 売上金の一部は、福祉に役立てて いただくよう寄付しました。



福祉のふれあい広場にて



バザーの様子

環境経済課のお知らせ

問合せ/生活環境担当 1991-1840 🦳



繁殖期のカラス被害に注意

4月~7月頃のカラスは繁殖期を迎え、ヒナを守るために人を威嚇した り、襲ったりすることがあります。ヒナや巣を見かけたら、下記のことに 気をつけて被害に遭わないようにご注意ください。



- 1) 巣をのぞいたり、石を投げたりしてカラスを刺激しない。
- 2) ヒナを拾ったり、近づいたりしない。
- 3) 巣を見かけたら、なるべく巣を避けて迂回する。
- 4) 迂回路がない場合は、帽子や傘で被害防止を図る。

○近くに巣を作らせないポイント

- 1) カラスは針金ハンガー等を使用して巣を作るため、針金ハンガー等を屋外に放置しない。
- 2) カラスは近くに餌場があると増えてしまうため、ごみを屋外に放置しない。
- 3) ごみ出しは曜日と時間を守り、ゴミステーションにごみを放置しない。